

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK SEMESTER 1

Nama Peserta Didik : Fathan Andi Nugroho **Kelas** : VI A
NISN / NIS : 0113111780 / 2058 **Semester** : I (Ganjil)
Nama Sekolah : SD Maria Immaculata **TAPEL** : 2022/2023
Alamat Sekolah : JL. Kendeng No 310 Sidanegara, Cilacap

A. Sikap

ASPEK	DESKRIPSI
1. Spiritual	Fathan taat beribadah, bersyukur, taat dalam berdoa, toleran,
2. Sosial	Fathan sangat santun, Fathan jujur, disiplin, tanggung jawab, peduli, percaya diri,

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	82	B	Fathan 'Sangat Mampu' dalam mengetahui hikmah Puasa Ramadhan ; 'Cukup Mampu' dalam mengerti makna Asmaul Husna dan Kitab - kitab Allah	88	B	Fathan 'Sangat Terampil' dalam menyebutkan nama Asmaul Husna dan kitab-kitab Allah. ; 'Terampil' dalam mencontohkan sikap jujur dan percaya diri
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	85	B	Fathan ; 'Mampu' dalam menelaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya ; 'Mampu' dalam menelaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya	90	A	Fathan ; 'Sangat Terampil' dalam menyajikan hasil telaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa, dan bernegara beserta dampaknya. 'Sangat Terampil' dalam menyajikan hasil telaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa, dan bernegara beserta dampaknya

3	Bahasa Indonesia	82	B	Fathan 'Mampu' dalam mencermati petunjuk dan isi teks formulir(pendaftaran,kartu anggota,pengiriman uang melalui bank/kantor pos,daftar riwayat hidup ; 'Mampu' dalam menggali isi teks penjelasan (eksplanasi) ilmiah yang didengar dan dibaca	90	A	Fathan 'Sangat Terampil' dalam mengisi teks formulir (pendaftaran,kartu anggota,pengiriman uang melalui bank/kantor pos,daftar riwayat hidup,dll) sesuai petunjuk pengisiannya; 'Sangat Terampil' dalam mengisi teks formulir (pendaftaran,kartu anggota,pengiriman uang melalui bank/kantor pos,daftar riwayat hidup,dll) sesuai petunjuk pengisiannya
4	Matematika	76	C	Fathan 'Mampu' dalam menjelaskan titik pusat,jari-jari,diameter,busur,tali busur,tembereng,dan juring ; 'Cukup Mampu' dalam menjelaskan taksiran keliling dan luas lingkaran	85	B	Fathan 'Sangat Terampil' dalam mengidentifikasi titik pusat,jari-jari, diameter,busur,tali busur,tembereng,dan juring ; 'Terampil' dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan operasi hitung campuran yang melibatkan bilangan cacah,pecahan dan /atau desimal dalam berbagai bentuk sesuai urutan operasi
5	Ilmu Pengetahuan Alam	86	B	Fathan 'Mampu' dalam menjelaskan cara menghasilkan,menyalurkan ,dan menghemat energi listrik ; 'Mampu' dalam menjelaskan cara menghasilkan,menyalurkan ,dan menghemat energi listrik	90	A	Fathan 'Sangat Terampil' dalam membuat laporan hasil percobaan tentang sifat-sifat magnet dan penerapannya dalam kehidupan sehari-hari; 'Sangat Terampil' dalam membuat laporan hasil percobaan tentang sifat-sifat magnet dan penerapannya dalam kehidupan sehari-hari
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	81	B	Fathan 'Mampu' dalam memahami makna proklamasi kemerdekaan ,upaya mempertahankan kemerdekaan,dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera ; 'Mampu' dalam memahami makna proklamasi kemerdekaan ,upaya mempertahankan kemerdekaan,dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera	90	A	Fathan 'Sangat Terampil' dalam menyajikan hasil analisis tentang posisi dan peran Indonesia dalam kerjasama di bidang ekonomi,politik,sosial,budaya,teknologi,dan pendidikan dalam lingkup ASEAN ; 'Terampil' dalam menyajikan laporan tentang makna proklamasi kemerdekaan,upaya mempertahankan kemerdekaan ,dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera

7	Seni Budaya dan Prakarya	85	B	Fathan 'Mampu' dalam memahami patung. ; 'Mampu' dalam memahami patung.	90	A	Fathan 'Sangat Terampil' dalam membuat patung; 'Sangat Terampil' dalam membuat patung
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	84	B	Fathan 'Mampu' dalam memahami latihan kebugaran jasmani dan pengukuran tingkat kebugaran jasmani pribadi secara sederhana (contoh menghitung denyut nadi,menghitung kemampuan melakukan push up,menghitung kelenturan tungkai) ; 'Mampu' dalam memahami latihan kebugaran jasmani dan pengukuran tingkat kebugaran jasmani pribadi secara sederhana (contoh menghitung denyut nadi,menghitung kemampuan melakukan push up,menghitung kelenturan tungkai)	88	B	Fathan 'Sangat Terampil' dalam mempraktikkan latihan kebugaran jasmani dan pengukuran tingkat kebugaran jasmani pribadi secara sederhana (contoh : menghitung denyut nadi,menghitung kemampuan m,elakukan push up,menghitung kelenturan tungkai) ; 'Terampil' dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor,non lokomotor,dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional
9	Bahasa Jawa	80	B	Fathan 'Mampu' dalam Memahami teks cerita wayang Pandawa "Karna Madeg Senopati" ; 'Mampu' dalam Memahami pasangan huruf jawa (10 pasangan)	87	B	Fathan 'Sangat Terampil' dalam Membaca dan menulis kalimat berhuruf Jawa menggunakan pasangan huruf Jawa (10 pasangan) ; 'Terampil' dalam Menulis karangan deskriptif tentang peristiwa alam dengan ragam bahasa ngoko dan menyampaikannya secara lisan dengan membaca nyaring

C. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan Ko dan Ekstrakurikuler			Deskripsi
1	Bhs. Inggris	77	B	Fathan 'Mampu' dalam Memahami kalimat dan pesan tertulis sangat sederhana ; 'Cukup Mampu' dalam Menyalin tulisan bahasa Inggris sangat sederhana secara tepat dan berterima
2	TIK	83	B	Fathan 'Mampu' dalam memahami manfaat dan kegunaan ikon-ikon pendukung pada Microsoft Word ; 'Mampu' dalam memahami ikon – ikon pendukung pada software Microsoft Word
3	Tari	88	B	Fathan 'Sangat Mampu' dalam Tari Gajah Meling Bagian 2 ; 'Mampu' dalam Melakukan gerak dasar Tari
4	Bina Iman	-	A	Sangat memahami cara-cara mengasihi Allah dengan cara mengasihi dan menghormati sesamanya, seperti mengasihi dirinya sendiri.

D. Saran-Saran

Belajariah lebih giat, perbanyak latihan soal!

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek yang Dinilai	Smt 1	Smt 2
1	Tinggi (Cm)	141	-
2	Berat Badan (kg)	35	-

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Gigi	-
4	Lain-lain	-

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	Kesenian	-
2	Olahraga	-
3	Lain-lain	-

H. Ketidakhadiran

No	Keterangan	Jumlah
1	Sakit	6 hari
2	Ijin	- hari
3	Tanpa Ket.	- hari

Mengetahui
Orang Tua/Wali,

Cilacap, 17 Desember 2022

Guru Kelas VI A

Katarina Apriani Catur P, S.Pd



Mengetahui,
Kepala Sekolah
S.Pd.SD
NIP. 19710120 200604 2011